

## ABSTRAK

### **Pengelolaan Program Pemberdayaan masyarakat Miskin Perkotaan (PNPM-MP) dalam Rangka Penanggulangan Kemiskinan di Kecamatan Nanggalo**

**Oleh: Dartanto/ 2014**

Penelitian ini dilatar belakangi dari pengamatan tentang masih lemahnya pengelolaan program PNPM-MP di tingkat kelurahan sampai dengan tingkat kecamatan di Kecamatan Nanggalo Padang. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang ; (1) perencanaan program PNPM-MP dalam usaha memberdayakan masyarakat miskin di Kecamatan Nanggalo, (2) pelaksanaan program PNPM-MP dalam usaha memberdayakan masyarakat miskin di Kecamatan Nanggalo dan (3) pengawasan dan evaluasi dari program PNPM-MP di Kecamatan Nanggalo.

Populasi penelitian adalah seluruh pengelola program PNPM-MP mulai dari tingkat kelurahan sampai dengan tingkat kecamatan di Kecamatan Nanggalo yang berjumlah 29 Orang, karena jumlah sampel tidak begitu banyak, maka semua anggota dijadikan sumber data, jadi penelitian ini adalah penelitian populasi. Alat pengumpul data adalah angket dengan model Skala Likert yang telah teruji validitas dan reabilitasnya. Untuk menguji validitas angket dipergunakan rumus *product moment* Pearson, Sementara untuk reabilitas dipergunakan rumus Alpha Cronbach. Dari hasil analisis uji coba dapat dinyatakan angket valid dan reliabel. Selanjutnya data penelitian dianalisis dengan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) perencanaan program PNPM-MP diKecamatan Nanggalo sudah berjalan dengan baik, baik dilihat dari proses, aspek, waktu, dan siapa dalam merencanakan program PNPM Mandiri Perkotaan, dengan skor rata-rata 3,81, (2) pelaksanaan program PNPM-MP diKecamatan Nanggalo sudah berjalan dengan baik, baik dilihat dari proses, aspek, waktu, dan siapa dalam melaksanakan program PNPM Mandiri Perkotaan, dengan skor rata-rata 3,98, (3) pengawasan dan evaluasi program PNPM-MP diKecamatan Nanggalo sudah berjalan dengan baik, baik dilihat dari aspek, waktu, teknik, siapa, dan tindak lanjut dalam melaksanakan program PNPM Mandiri Perkotaan, dengan skor rata-rata 4,06.

Berdasarkan hasil penelitian secara umum dapat dikatakan bahwa pengelolaan PNPM-MP di Kecamatan Nanggalo dalam hal perencanaan, pelaksanaan dan pengawasan dan evaluasi masuk dalam kategori baik, dengan skor rata-rata 3,95.